



Après avoir applaudi !

Venez manifester pour que vive l'Hôpital Public !

La pandémie a mis au premier plan les difficultés que nous dénonçons depuis des années : manque de moyens, conditions de travail pénibles, qui peuvent compromettre l'accueil et la prise en charge des patients et mettre les agents en danger. Cette situation est le résultat de politiques d'austérité menées par les gouvernements depuis plus de 10 ans.

Les personnels ne se contenteront pas de belles promesses, ou de remerciements !

Nous exigeons :

- L'augmentation des budgets des établissements à hauteur de leurs besoins.
- L'arrêt des fusions, et des fermetures d'établissements, de services et de lits.
- L'ouverture de lits pour garantir la proximité et l'égalité des soins sur tout le territoire.
- Le matériel pour prendre en charge correctement la population et nous protéger
- La revalorisation des salaires des personnels non médicaux (300€ minimum pour tous), la prime de 1500€ pour tous.

Mobilisez-vous avec nous le 16 juin

Devant l'ARS à 11h

(Le port du masque sera obligatoire)